

空港対策等交通問題



佐渡市の抱える空路・海路
・陸路に関する諸問題を調査
するため設置された当委員会
は、その使命を果たすべく19
回の委員会を開催し、このた
び最終報告がまとまりました
(最終報告より)

佐渡空港について

現空港計画は、平成4年7
月に法線が確定してから今日
が、当委員会としては、市長
に次の2通りの提言をする。
1、現空港整備計画の200
0メートル滑走路を堅持し、
速やかに未同意者を説得す
べきである。

今まで14年が経過しようとして
いるが、依然一部の地権者か
ら同意が得られない状況であ
る。

新空港の整備については、
産業面、観光面から必要不可
欠のものであると判断してい
る。

県営空港の観点から知事の
意向により佐渡空港検討委員
会を立ち上げ、この答申が昨
年11月中旬の予定から本年3
月末に延びている状況である
が、当委員会としては、市長
に次の2通りの提言をする。

1、現空港整備計画の200
0メートル滑走路を堅持し、
速やかに未同意者を説得す
べきである。

2、全く別の場所への移転計
画を模索すべきである。

観光問題等調査

佐渡航路について

2年間にわたって調査した
結果について報告します。

当委員会は、平成16年7月
29日に「佐渡汽船の増便に関
する決議」を、同年12月6日
に観光問題等調査特別委員会
との連合審査により「佐渡航
路の割引率改定に反対する意
見書」を、そして、平成17年
12月27日には、「小木・直江
津航路堅持に関する意見書」
を提出した。このように佐渡
航路については、直面する問
題に対して慎重審議の結果、
決議、意見書の提出を行つて
きたところである。

観光振興こそが低迷する佐
渡の経済を再生させる「決め
手」であるとの認識を持つて
調査に当たりました。

当委員会としては、市長に
られます。が、平成17年に最盛
期の54%にまで低下したこと
は、観光協会が旧市町村ごと
進め、佐渡汽船への支援方法
を含めて現状維持を県に働き
かけるよう提言する。

あるとの分析から、委員会
は協会の早期統合を強く指摘
してきました。



「あいびす」就航セレモニーの様子